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OGGETTO: Verifica presenza numero legale – Lettura Ordine del Giorno. 

 

Presidente Caredda: Buona sera. Diamo inizio al Consiglio Comunale odierno. Buona sera 

al Sindaco, la Giunta, i Consiglieri Comunali con l’augurio di buon lavoro a tutti, alla 

Polizia Municipale che, ovviamente, ci segue sempre, qui, con spirito di abnegazione, ai 

cittadini che ci ascoltano da Centro Mare Radio. Invito la Dottoressa Boccato a fare 

l’appello. 

 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni, Asciutto Franca, Astolfi Massimo, 

Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio 

Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, 

Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito 

Piero, Voccia Antonio. Zonetti Andrea. Il numero… 

 

Presidente Caredda: è arrivato anche Fioravanti, il Consigliere Fioravanti. 

 

Dott.ssa Boccato: …..il numero è legale. 

 

Presidente Caredda: Grazie Dottoressa. Hanno risposto all’appello Paliotta Crescenzo, 

Ardita Giovanni, Astolfi Massimo, Battillocchi Roberto, Caredda Maria Antonia, Cervo 

Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio Nardino, Di Girolamo Francesca, Fioravanti Augusto, 

Garau Roberto, Lauria Giorgio, Leccesi Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge 

Stefano, Ruscito Piero e Zonetti Andrea, il numero è legale. I punti all’Ordine del Giorno, la 

scorsa volta ha presieduto il Consigliere Voccia, quindi abbiamo per oggi: 

1. Comunicazione prelevamenti dal fondo di riserva 

2. Nomina Collegio Revisori dei Conti 

poi ci stanno altri punti che dovrebbero andare al dieci visto che abbiamo convocato il 

Consiglio Comunale anche su questi punti. La scorsa volta è stato approvato “presa d’Atto 

della…. 

 

Dott.ssa Boccato: (a microfono spento) le due prese d’Atto 

 

Presidente Caredda: ….del….del sistema bibliotecario sia per il Comune di Cerveteri che 

quello di Formello, quindi, il sei e sette so stati già approvati, uno, due, tre, quindi 

rimangono il quattro il cinque…l’otto e il nove. 
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OGGETTO: Comunicazione prelevamento dal fondo di riserva. 

 

Presidente Caredda: Allora, punto otto, relaziona il Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Grazie Presi… 

 

Presidente Caredda: Comunicazione prelevamento dal fondo di riserva. 

 

Sindaco Paliotta: …grazie Presidente. Buona sera ai Consiglieri, a chi è in ascolto. Come è 

noto la Legge prevede che dal fondo di riserva, l’Esecutivo cioè la Giunta possa attingere, 

deve comunicare nel Consiglio Comunale seguente, la decisione. Dice esattamente la Legge 

“ilo fondo è utilizzato con deliberazione dell’Organo Esecutivo da comunicare all’Organo 

Consiliare nei tempi stabiliti dal Regolamento di contabilità.” L’oggetto di questa 

comunicazione riguarda due serie di prelevamenti. Uno….elenco direttamente le voci: 

• servizio di lavaggio strade Comunali più tremila e nove 

• spese per prevenire il randagismo animale più tremila 

• spese per iniziativa manifestazioni turistiche più cinquemila 

e questo è un deliberato. L’altro deliberato: 

• abbonamento quotidiano a riviste duecentocinquanta euro in più 

• spese telefoniche cinquemilanovecento euro in più 

• cancelleria e stampati millecinquecento 

• spese e consumi energia elettrica millequattrocento 

• spese per organizzazione Presepe vivente duemila 

• fondo per la Dirigenza sedicimila 

E questi sono, diciamo, i due prelevamenti. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Interventi su questa relazione? E’ una presa d’Atto. 

E’ una comunicazione al Consiglio Comunale, non si vota. 
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OGGETTO: Comunicazione punti Ordine del Giorno. 

 

Presidente Caredda: La parola al Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Si. Siccome alcune Delibere di questa sera, in particolare quella della 

revisione, quello all’Ordine del Giorno, scusi Presidente…quello della nomina dei Revisori 

dei conti, richiedono anche una valutazione delle modalità di voto ed anche della 

individuazione secondo la divisione uomini e donne, così come abbiamo detto 

noi…abbiamo stabilito nei nostri regolamenti, io propongo di sospendere per quindici 

minuti, per valutare anche l’accordo con i Consiglieri di minoranza, così per capire se la 

votazione essere, diciamo, concordata prima in modo tale da rispettare già in prima battuta, 

il discorso della divisione tra uomini e donne. 

 

Presidente Caredda: Allora sospendiamo il Consiglio Comunale, allora, sono le nove e 

venti, fino alle dieci meno venticinque. 

 

Sindaco Paliotta: No, dieci meno venti, meno venti, vabbe, meno vento dai. 

 

Sospensione del Consiglio Comunale 
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Alla ripresa dopo la sospensione 

 

OGGETTO: Comunicazione punti Ordine del Giorno. 

 

Presidente Caredda: Consiglieri per favore in Aula, riprendiamo il Consiglio Comunale. 

Dottoressa Boccato per favore l’appello. 
 

La Dott.ssa Boccato nel ruolo di Segretaria Generale, procede all’appello nominale dei 

presenti per verificare la regolarità dello svolgimento della seduta del Consiglio Comunale 

 

Dott.ssa Boccato: (a microfono spento) Paliotta Crescenzo, Ardita Giovanni… 

 

Presidente Caredda: non si sente 

 

Dott.ssa Boccato: (a microfono spento)  …Asciutto Franca 

 

Presidente Caredda: i microfoni non funzionano 

 

Dott.ssa Boccato: (a microfono spento) …Astolfi Massimo, Battillocchi Roberto, Caredda 

Maria Antonia, Cervo Sergio, Chiappini Antonio, D’Alessio Nardino, Di Girolamo 

Francesca, Fioravanti Augusto, Garau Roberto, Gregori Marco, Lauria Giorgio, Leccesi 

Angelo, Loddo Giuseppe, Moretti Filippo, Penge Stefano, Ruscito Piero, Voccia Antonio, 

Zonetti Andrea. Il numero è legale. 

 

Presidente Caredda: Grazie. La parola al Sindaco. 

 

Sindaco Paliotta: Si. Grazie Presidente. Riguardo all’Ordine del Giorno, i punti, i punti 

ancora non votati hanno delle problematiche che possono essere ulteriormente approfondite, 

ad esempio 

• quello dell’assegnazione delle aree per attività produttive è stato visto in 

Commissione e sono state chieste alcuni chiarimenti, alcuni approfondimenti o 

alcune modifiche, quindi c’è bisogno domani che gli Uffici tornino a lavorare su 

questi aspetti. 

• la stessa cosa per quanto riguarda la nomina dei revisori, c’è da vedere un po le 

modalità di votazione, rispetto della pluralità, appunto, dei sessi e 

• l’altro punto deve andare ancora, ha bisogno di un altro approfondimento ed è quello 

della costituzione della società a partecipazione pubblica per la formazione 

professionale 

quindi noi proponiamo di sospendere qui il Consiglio e di aggiornarci, come Lei ha già fatto 

nella Convocazione, al dieci febbraio. 

 

Presidente Caredda: Grazie Sindaco. Interventi su queste?....nessun intervento, quindi il 

Consiglio si riaggiorna al dieci. Buona notte.---------------------------------------------------------

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


